

Hospizbewohner stellt Maibaum für das Hospiz auf

In diesem Jahr war das Hospiz Vilsbiburg besonders stolz auf seine Maibaum-Feier.

Der Bewohner H..H. stellte für seine Mitbewohner den Maibaum 2014 für's Hospiz auf. Die Maibaumfeier im Hospiz Vilsbiburg hat einen ganz besonderen Stellenwert, zeigt sie doch wie sehr auch Patienten an ihrem Lebensende in die volkstümliche Gebräuche eingebunden werden und mit viel Freude daran teilnehmen.

Nicht nur die Bewohner selbst, sondern auch ihre kleinen und großen Besucher nahmen voller Begeisterung an der Maibaum-Aufstellung und den anschließenden Feierlichkeiten mit Leberkäse und Brezen teil.

Den Maibaum für's Hospiz stiftete in diesem Jahr der Gasthof Emslander aus Unterglaim. Christian Penker sorgte für die musikalische Untermalung.

Frau Dr. U. Vehling-Kaiser die, wie jedes Jahr, die Organisation des Maibaumfestes übernahm, freut sich über die selbstlose Unterstützung aller kleinen und großen Helfer.

Durch das Projekt des onkologisch-palliativmedizinischen Netzwerkes, Reintegration von Palliativpatienten in unsere Gesellschaft, zu dem auch das diesjährige Maibaumfest zählt, wird den schwerstkranken Patienten eine Teilnahme am „normalen gesellschaftlichen Leben“ ermöglicht und die doch häufig in diesen Fällen auftretende soziale Außenseiterstellung, weitgehend verhindert.

Unterstützt wird das Projekt vom Onkologie-Hilfeverein Landshut, Spendenkonto: Sparkasse Landshut, Kto.-Nr. 20 283 911, BLZ 743 500 00.



